

CONCOURS D'ÉLOQUENCE

Organisé par le Lions Club de Vence

Mardi 20 mars 2012

Au Lycée Henri Matisse de Vence

« Le monde est dangereux à vivre. Non pas tant à cause de ceux qui font le mal, mais à cause de ceux qui regardent et laissent faire. » Albert Einstein

Présentation du concours et
accueil des participants par
Mme Michèle Martin, proviseur
du Lycée, et Mr Thomas Mutter,
président du Lions Club de
Vence





Aurélien Chalifour



Héloïse
Boissel-Dombrevail



Aurore Senave



Thibault Desiderato



Après délibération du jury...











L'éloquence récompensée au lycée Henri-Matisse

Aurore Senave, élève de Première, défendra les couleurs de l'établissement vençois à Nice, le 31 mars prochain, lors de la finale régionale

Le monde est dangereux à vivre. Non pas tant à cause de ceux qui font le mal, mais à cause de ceux qui regardent et laissent faire ». Cette phrase d'Albert Einstein, était mardi le support du concours d'éloquence organisé par le Lions club de Vence à l'adresse des élèves du lycée Henri-Matisse.

Autant dire que la réflexion du père de la Relativité raisonnait ce jour-là d'une façon toute particulière, quelques heures après l'effroyable tuerie de Toulouse succédant elle-même à celle de Montauban. Et ce n'est non sans une certaine émotion que candidats et membres du jury ont participé à cette joute toute pacifique visant à « mettre en pratique l'exercice de la parole et de la diction ».

Quatre élèves devant un jury

Quatre élèves se sont succédé ce jour-là dans l'amphithéâtre de l'établissement,



Les quatre candidats qui ont répondu à l'invitation du Lions, avec de gauche à droite : Héloïse Boissel-Dombreval, Thibault Desiderato, Aurore Senave et Aurélien Chalifour.
(Photo M.D.)

un de classe de Seconde, et les quatre autres de Première. Face à eux un jury composé de professionnels de l'enseignement, de la justice et du journalisme, constitué à l'invitation du club service vençois présidé par Thomas Mutter. Chaque candidat disposait

de 8 à 10 minutes pour faire preuve d'éloquence sur le thème « einsteinien » retenu. Il était ainsi noté sur la forme – élocution, intonation, expression, niveau de langage... –, mais aussi bien entendu sur le fond – profondeur de la réflexion, capacité de synthèse, originalité de

l'approche, etc.

Un texte sur le drame syrien retenu

Il a été difficile de départager les participants, deux garçons et deux filles, tous fort courageux d'affronter ainsi un jury et un public composé de professeurs, de ly-

céens et de membres du Lions club de Vence. Mais comme il faut bien un vainqueur, c'est une élève de Première, Aurore Senave, qui est montée sur la plus haute marche du podium. La jeune fille a su dire et trouver les mots pour évoquer la situation en Syrie. Les autres candidats, Aurélien Chalifour, Héloïse Boissel-Dombreval et Thibault Desiderato, n'ont pas démerité et sont repartis avec des récompenses. Aurore Senave a quant à elle gagné le droit de participer à la finale régionale du concours du Lions, le samedi 31 mars, à l'hôtel Piazza de Nice. Sept finalistes devront alors se départager, sachant que le vainqueur sera amené à défendre les couleurs azuréennes à la finale nationale qui se déroulera à Lyon le 25 mai. La talentueuse Aurore du lycée vençois a toutes ses chances et nous ne manquerons pas d'informer nos lecteurs sur son parcours.

MICHEL DIVET